

CONTACTO EXTRATERRESTRE – LA MATRIX – SISTEMA SOLAR – NIBIRU –
TIAMAT - SWARUU DE ERRA

Published 28 December 2018 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Hola Swaruu. ¿Cómo estás?

Swaruu (9): Hola Robert, muy bien, ¿y tú?

Robert: Estoy feliz de estar contigo, gracias.

Swaruu (9): Gracias, yo también.

Robert: Hoy he estado con Gosia, hemos hecho el vídeo para anunciar nuestro contacto con vosotras.

Swaruu (9): Muy bien, acabo de ver un vídeo en donde ella dice que hará cambios muy grandes en su canal. Lo que decíamos Gosia y yo ayer, es que resulta bastante complicado para mí el explicar algo que no sé qué se necesita explicar, porque cosas que son de lo más natural y obvias para mí no lo son ahí, y por más que yo haya estudiado la sociedad, simplemente no puedo entenderlo todo. Entonces redactar me resulta problemático, porque si explico demasiado acabo haciendo un escrito acerca de dar explicaciones y no sobre lo que deseo comunicar.

La Matrix, después definiremos qué es eso, siempre desea nivelar lo que no está bien, así está programada. En este caso, mi existencia no está bien, porque las fotos, como ya sabes, son los elementos que más usa la Matrix para atacarnos. Debo decir esto también por ti, o principalmente por ti y por Gosia, porque el rebote vendrá por ahí.

Otra cosa relacionada, pero creo que ya lo sabes, aun así lo mencionaré. Al subir de notoriedad, tanto tú como Gosia, con nuestro contacto o cualquier otra cosa, u cualquier otra razón, habrá cosas positivas, pero también habrá cosas negativas en tamaño y proporción a la inversa de lo positivo con la misma intensidad y energía. Esto es una ley de la Matrix.

Robert: Lo sé Swaruu, no te preocupes por eso.

Swaruu (9): Ok, lo sé Robert.

Robert: Sí Swaruu, querría hacer una pregunta sobre esto. Muchas gracias por tus comentarios.

Swaruu (9): Compras un coche nuevo, te hace feliz, pero también generará problemas familiares. Te podrá generar respeto en el tráfico, pero también envidias. Sólo es un mal ejemplo, claro. O te generará respeto porque traes un Mercedes, pero también generará lo opuesto porque traes un Mercedes.

Robert: Swaruu, es muy buen ejemplo. Si, tienes mucha razón, gracias de nuevo. Primero una pregunta que a Gosia la tiene muy preocupada. Gosia está muy preocupada por un artículo de Cobra. ¿Qué me puedes decir sobre esto? Gracias. He de decir antes que nada, que muchas veces siento como si me lees la mente.

Swaruu (9): Me imagino que ya conoces el artículo.

Robert: Ok, no pasa nada Swaruu. Sí, lo he visto esta mañana, ya me lo explicará Gosia.

Swaruu (9): Ok, para no explicarlo.

Robert: Estate tranquila.

Swaruu (9): Es una campaña para reclutar o para aceptar a gente supuestamente especial o escogida para entrar a la red intraterrena Agartha, como para escapar de un cataclismo.

Robert: Si, lo sé, me lo ha leído hoy Gosia.

Swaruu (9): Esto interesadamente, desde mi punto de vista, va de la mano con los acontecimientos que están en progreso en el Oriente Medio. Al parecer no ha salido en los medios oficiales, pero ha escalado la guerra metiéndose Irán e Israel en el problema de Siria. Todo apuntaría a la tercera guerra mundial, una guerra atómica, pero no sucederá, porque tenemos información de primera mano de lo que sucede detrás de las líneas y del sistema nuclear.

La nomenclatura DEFCON de USA sigue en 5, indicando que todo está tranquilo. Todo es más teatro del miedo. Miedo, ¡Miedo!

Lo del artículo, no tengo suficientes datos para decir que es contundentemente, aunque con los datos limitados, a mí me parece que es claramente una estrategia reptil para hacer que muchas personas (no sé cuántas, pero muchas) ingresen bajo su propio pie a los DUMBs para ahí ser usados como esclavos y como comida.

Sin embargo, las cosas no son blanco y negro. Suceden tres escenarios principales que van por estas líneas:

Uno: La Federación sí está sacando muchas personas de la Tierra. Son personas que por razones específicas de cada una no deben permanecer en la superficie, más que nada se trata de semillas (starseeds) y agentes extraterrestres de varias razas trabajando abajo, en la superficie, y son sacados o extraídos constantemente.

Dos: La red intraterrena de Agartha, la resistencia de Agartha, porque sigue resistencia en contra de la invasión reptil, que se ha llevado a cabo en contra de los intraterrenos positivos. Sí que está afectando a algunos habitantes de la superficie. Una vez más, como en el punto número 1, depende de cada quien y es particular.

Tres: Los reptiles, repetidamente, han estado usando estrategias para capturar humanos, porque sus despensas se están vaciando de comida por el bloqueo que les impone la Federación. Han usado toda clase de artimañas, incluyendo el hacer pasar naves de ellos por naves positivas o hacerse pasar por alguien de la Red Agartha genuina. Por favor, pregunta para saber en qué dirección debo ir ahora.

Robert: Pues sí que estamos bien. Swaruu, muchas gracias. Me da lástima todo esto, no por la humanidad, sino por la naturaleza.

Swaruu (9): Sí.

Robert: Entonces solo podrá decidir mi corazón, porque hay mucha confusión.

Swaruu (9): Un detalle que te puede servir para muchas cosas en el futuro en tu canal. Una nave positiva, nunca, nunca emitirá residuos de radiación ionizante. Nuestra tecnología ya superó eso hace mucho.

Robert: Me haces sonreír, muchas gracias Swaruu. Una parte de la humanidad no tiene solución, se deja corromper.

Swaruu (9): Está despertando muy aceleradamente y no tienen que despertar todos.

Robert: Entonces, quizás, sí que se merece una oportunidad (una sonrisa).

Swaruu (9): Desde nuestra perspectiva, la guerra ya está ganada, solo están o quedan unos pocos negativos, pero reaccionan como una rata acorralada, por eso son escandalosos y peligrosos. Es un hecho ya, están acabados, sé que la percepción desde la superficie es otra, pero desde aquí está todo muy claro. ¿Sabes quién está doblegando a los reptiles y lo ha hecho desde el 2008?

Robert: ¿Asket? ¿Tú antes y ahora Asket?

Swaruu (9): Y no han podido con ella, y en muchos aspectos es su propia creación, y por eso es karma. Sí Asket, ¡Asket!

Robert: ¡Qué bien! Cómo me alegra saber eso. Me gustaría un día conoceros a todas.

Swaruu (9): De su propia creación, porque Asket fue semilla y la envenenaron abajo, la hicieron sufrir mucho cuando estaba ahí, y ahora ha regresado a "limpiar la casa".

Robert: Te quería hacer una pregunta que iba relacionada con lo que hemos hablado al principio.

Swaruu (9): ¡Claro!

Robert: Contacto y contactados. Me gustaría saber el peligro que corre y sus beneficios si los hay, gracias.

Swaruu (9): ¿Has visto la película "El Origen"?

Robert: No la he visto.

Swaruu (9): Ok. Está ahí adentro de una Matrix que es un programa de computadora, ni siquiera es avanzado el sistema, es bastante atrasado, pero el sistema está programado para nivelarlo todo. Si alguien tiene más se lo quitan, si alguien tiene menos se lo ponen. Todo lo que tiene que ver con extraterrestres, principalmente, es algo anómalo para la Matrix, por lo tanto lo atacará automáticamente. Las mismas personas no despiertas en la calle son agentes de dicha Matrix. ¿Recuerdas la película Matrix?

Robert: Sí, claro.

Swaruu (9): Entonces no se necesita necesariamente que una agencia gubernamental diga u ordene a sus agentes para que vayan a atacar (de muchas maneras atacar) a las personas contactadas. Lo que sucede es que las mismas personas Matrix o el promedio ya están programadas con los mecanismos de la mente colmena, como los medios de comunicación masiva. A atacar, desacreditar, insultar, buscar otras opciones que expliquen las cosas dentro del marco socialmente aceptado de la Matrix.

Al cambiarles la manera, a las personas contactadas, de cómo ven el mundo y la realidad, entran en una especie de esquizofrenia en donde ya no pueden funcionar en este mundo. Claro que esto obedece también al nivel de cada persona y a su fuerza mental.

Cuando un contacto no está dando información delicada, generalmente lo dejará en paz el sistema, porque les sirve de desinformante. Cuando se acerca a la realidad, a la verdad, o publica asuntos que van en contra de los intereses de los que están en el poder, entonces vendrá la desacreditación sistemática. Cuando es de origen gubernamental es muy fuerte porque tienen todos los recursos para generar y construir pruebas falsas, sembrar evidencia, etc., para acabar "quitando" a dicha persona incómoda. El mejor ejemplo de esto es Alex Collier, pues su vida mundana ha sido completamente destruida por sus contactos Andrómedanos en muchos aspectos. Ellos se lo llevaron y le enseñaron su sociedad desde adentro, su nave biosfera, y cómo se vive ahí.

No querrán ni tendrán la motivación para enfrentarse a los retos de la vida en la Tierra, solo pensarán en una cosa, ¿cómo lo hago para salir de aquí y regresar a mi casa? Ya de por sí las semillas están así, pero las razones por las que entraron a la Tierra son muy complejas, y obedecen a elementos metafísicos muy avanzados. Al interferir puede hacerse venir abajo el esfuerzo de no solo una encarnación, la presente, si no el trabajo acumulado de varias encarnaciones. Por esto existe la Ley de la Primera Directiva, que dicta las pautas para la intervención o para la no intervención.

Usarán todo para desacreditar a los incómodos, con eso, volviendo a las fotos, el enseñar nuestras fotos no es ninguna prueba de nuestra existencia. Es solo darles armas para atacar, tanto al contactado como a nosotras, como ya lo han hecho con Asket en 1975 y con muchas de nosotras en el 2016. También las fotos de interiores de nave o de naves solo acaban siendo clasificadas como CGI (muy buen CGI) o incontables excusas, como ser escenas no usadas de Star Trek.

Lo que no pueden desacreditar es el avance mental y espiritual, el saber interno de cada contactado, más que nada desde el punto de vista personal, el crecimiento que le ha dado, la paz interior que da el saber la verdad. Eso no tiene precio.

Los contactados nunca lo han tenido fácil, tú lo sabes, pues has investigado mucho. La idea aquí es ser más inteligente que la Matrix y que el Cabal, ganarles en su propio juego.

Robert: Muchas gracias Swaruu, me encanta tu respuesta, la entiendo y la comprendo. Hoy hemos hablado un poco de las consecuencias de todo esto con Gosia, aceptamos todo lo que venga, sin ningún tipo de problema, los dos no tenemos nada que perder. Yo ya lo he perdido todo, antes de conocerlos a vosotras.

El conoceros a vosotras es un punto positivo para mí.

Swaruu (9): Gracias.

Robert: Ahora te quiero hacer una pregunta sobre Alex Collier.

Swaruu (9): Ok.

Robert: Alex en uno de sus vídeos dice que Nibiru es verdad y que existe. ¿Por qué dice eso, lo sabes? Gracias.

Swaruu (9): Recuerdo eso y sinceramente no se porqué dice eso. Como decia yo la otra vez hay muchos datos muy veraces y completos del porqué debe existir Nibiru. Como ya he dicho no deseo desacreditar a esas fuentes incontables y muchas milenarias. Lo único que puedo compartir es que desde aquí no se ve nada, debería existir, ok, pero no está. Y no es que esté en otra dimensión, porque en primer lugar si es así, entonces no afectaría a la Tierra en esta dimensión en la que estamos. Y otra cosa, nuestros sensores son escalares, esto es - pueden detectar cosas que están en muchos planos a la vez, especialmente mi pequeña Suzy. Simplemente no está.

Han publicado muchas fotos de dos soles, eso es inversión térmica, causando un espejismo reflejando el Sol. Otra cosa más, (un segundo, buscando imagen). Así funciona el Sistema Solar.

Robert: Sí, he visto ese vídeo, gracias Swaruu.

Swaruu (9): No está estático, con ese sistema no hay lugar para objetos grandes que puedan alcanzar a los de delante como lo haría Nibiru. Es matemáticamente incongruente que exista Nibiru. Ahora... han detectado que falta algo de gran masa en el Sistema Solar, eso es correcto, pero ese faltante no obedece a un astro de grandes dimensiones, sino a la fuerza gravitatoria combinada de tres astros o planetas mucho más pequeños.

Lo que están viendo como un punto específico del espacio con gran masa es el punto o vórtice, o punto de concentración-equilibrio de tres masas combinadas, y se encuentra en un punto geométrico en el espacio que está vacío porque es un punto gravitatorio, no de masa.

Este Sistema Solar tiene 13 planetas, incluyendo a Plutón, que nosotras si reconocemos como tal, pero el Cabal les ha omitido los otros tres planetas que están más allá del cinturón de Kuiper y no representan ningún peligro.

Robert: Muchas gracias, me haces sonreír mucho. Eres muy inteligente, sí, eso lo dije en el vídeo de Nibiru, me lo dijiste tú, lo de los tres astros, gracias.

Swaruu (9): Se reconoce a Plutón en modelos extraterrestres del Sistema Solar, pero eso suma solo 12, falta uno, Tiamat, que ahora es el cinturón de asteroides, porque fue destruido hace 12,500 años antes de Cristo (aclaración).

Robert: Muchas gracias. ¿Fue destruido Tiamat por sus propios habitantes? Gracias.

Swaruu (9): Nosotras, las Taygeteanas (no nosotras como las que estamos aquí

ahora) fuimos las que destruimos Tiamat y devastamos la superficie de Marte.

Robert: ¿Por qué Swaruu?

Swaruu (9): 14 minutos de conexión.

Robert: Ok, gracias.

Swaruu (9): A ti Robert, esto es cuando me doy cuenta del volumen de información que debo pasáros a ti y a Gosia solo con un teclado. Wow.

Robert: Pobrecita.

Swaruu (9): Se supone que nos limitan al teclado, para limitar la velocidad de transmisión de datos. Es a propósito, o podemos sobrecargar a las personas, eso se dice. Robert, has escuchado sobre las Guerras de Orión?

Robert: Sí, pero no sé nada.

Swaruu (9): También conocidas como las Guerras del Millón de Años, te lo contaré en condensado.

Robert: Sí, ok, gracias.

Swaruu (9): Hace aproximadamente un millón de años terrestres una fuerza invasora reptil muy fuerte invadió la zona de Vega, los planetas Avalon y Lyra, donde a los que llamamos nuestros antecesores vivían en paz, y por consiguiente no sabían cómo defenderse.

Acabaron huyendo de la fuerza invasora reptil para salvarse, y pequeños grupos de seres humanoides o de apariencia humana, o como todos nosotros, las especies con esta apariencia, se fueron a esconder por todos los rincones posibles de este sector de la Galaxia. A este momento se le conoce como la Gran Expansión de Lyra o simplemente la Gran Expansión. Incontables mundos fueron sembrados con humanos, la especie en sí, entre ellos Taygeta, Ummo, la Tierra. Los Reptiles continuaron cazando a la especie hasta llevarla casi hasta el borde de la extinción, dejando a la población de algunos planetas tan baja como solo 5 habitantes, escondidos, aterrados en una cueva.

La Tierra llegó a tener solo ocho hembras humanas, no hay registros de los hombres, de cuantos, pero se sabe que solo ocho mujeres quedaron. Por la necesidad de sobrevivir nació lo que ahora se conoce como la Federación. Las Taygeteanas de aquel entonces siguieron a los reptiles hasta este Sistema Solar y hubo un muy fuerte enfrentamiento, en donde ambas partes perdieron muchos elementos, una terrible matanza entre los dos lados. Resultado de la desesperación del momento se usaron armas de gran poder en contra de los reptiles instalados en Tiamat y en Marte, y la utilización de armas nucleares fue extensa.

Ese enfrentamiento y la guerra por la Tierra de hoy es la continuación de las Guerras de Orión, porque aún no acaban, se luchan hoy. La diferencia es que ahora la Federación está ganando y tiene superioridad en todo sobre los reptiles regresivos.

Robert: Muchas gracias por darme esta lección de historia, de nuestra historia.

Evidentemente la acción está más que justificada. Gracias Swaruu. ¿Se nos terminó el tiempo?

Swaruu (9): Para nosotras, nada justifica la destrucción de todo un planeta, y se carga mucho karma de especie por eso. Me temo que ya no, me tengo que despedir por hoy.

Robert: Muchas gracias Swaruu. Esta bien. Gracias por todo lo que compartes.

Swaruu (9): No sé si podré estar contigo el domingo, pero el lunes sí. Cuídate mucho y nos vemos pronto. ¿Tendrás a Anéeka y a Asket más tarde?

Robert: Está bien Swaruu, no te quiero cargar de cansancio. Dejaré esto abierto, gracias. Sí, hoy.

Swaruu (9): No, es un placer. Ok. Hasta luego, Robert.

Robert: Gracias de nuevo, hasta luego.